



第2号

梼高だより

令和6年度 県体結果一覧

●男子バスケットボール部

1回戦	Vs	岡豊	52-78	敗退
-----	----	----	-------	----

●女子バスケットボール部

1回戦	Vs	春野	69-58	勝利
2回戦	Vs	高知商	55-91	敗退

●剣道部

個人	下村	Vs	1回戦 高知工	敗退
	川上	Vs	1回戦 明徳	勝利
			2回戦 梶多農	勝利
			3回戦 高知商	敗退

●硬式テニス部

個人	[D] 日浦・安井	Vs	1回戦 土佐塾	敗退
	[D] 上田・西添	Vs	1回戦 土佐塾	敗退
	[S] 上田	Vs	1回戦 土佐	敗退
	[S] 日浦	Vs	2回戦 土佐	敗退
	[S] 西添	Vs	2回戦 土佐塾	敗退

●野球部

1回戦	Vs	伊野商	7-5	勝利
2回戦	Vs	明徳義塾	12-2	敗退

●アーチェリー部

個人	石原		第1位	
	金尾		第2位	
	岡林		第2位	
	花田		第3位	

●陸上部

走高跳	田尾	1m80	第3位
-----	----	------	-----



5月18日から3日間にわたって「第77回高知県高等学校総合体育大会」が開催されました。本校からは、硬式野球部、硬式テニス部、剣道部、男女バスケットボール部、陸上ボル部、陸上競技部、アーチェリー部の6競技が参加しました。その結果、陸上競技部の田尾侑己君が第3位で四国大会へ出場となりました。

今大会で多くの3年生が引退となります。結果も大切にしてほしいですが、それ以上にここまで自分が向き合ってきたものに価値を見出してほしいと思います。この大会に向けて一年生から積み上げてきた努力や仲間との思い出がこれから自分の財産になっていくのだと思います。本当に三年間お疲れ様でした。



最後になりますが、梼原高校の部活動にご協力ご支援してくださる保護者の皆様、地域の方々、本当にありがとうございます。今後とも梼原高校の更なる飛躍のためにご理解・ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。



第77回高知県高等学校総合体育大会の報告

総括顧問 溝済 康介

5月18日から3日間にわたって「第77回高知県高等学校総合体育大会」が開催されました。本校からは、硬式野球部、硬式テニス部、剣道部、男女バスケットボール部、陸上ボル部、陸上競技部、アーチェリー部の6競技が参加しました。その結果、陸上競技部の田尾侑己君が第3位で四国大会へ出場となりました。

教頭挨拶



教頭
宗光 耕平

(R4年度→R5年度)

①教員はわかりやすい授業に努めていますか?

(96→94%)

②生徒は目標をもって学校生活を送っていますか? (79→78%)

③学校は、生徒一人一人に応じた進路指導をしていますか? (89→89%)

④生徒は家庭学習の習慣が身についていますか? (51→43%)

⑤学校は、生徒や保護者が必要としている進路情報を提供していますか? (91→88%)

⑥学校は、校則など社会の決まりを守る態度を育てていますか? (88→88%)

⑦生徒は、学校生活や部活動、生徒会活動に積極的に参加していますか? (93→89%)

⑧教員は、生徒から相談しやすい雰囲気になるようしていますか? (86→81%)

⑨校舎内外の清掃美化、安全対策が行き届いた

学校環境が整っていますか? (85→86%)

⑩学校は、広報誌やホームページなどで地域に情報発信をしていますか? (90→91%)

⑪生徒は学校生生活に満足していますか? (90↓88%)

今年度、新入生50名を迎える全校生徒130名でスタートしました。新入生の出身中学校別では、椿原中学校、東津野中学校のほか、県外からは大阪府（8中学校）・兵庫県（4中学校）をはじめ、1府4県から計17名、県内全域の7中学校から8名の生徒が本校に入学してきました。また、新年度より寄宿舎（椿原町生涯学習交流センター「ゆすゆす」）には男子50名女子20名、合計70名の生徒が生活を共にしています。

一学期を振り返ると、入学式や宿泊研修、遠足など、数年ぶりに年度当初から新型コロナウイルス感染症の影響を受けずに学校活動を行うことができました。令和6年度高知県高等学校体育大会では、アーチエリー部が女子団体と男子個人で優勝し、長崎県で開催される全国高等学校総合体育大会への出場を決めるなど、様々な場面で活発に活動する生徒の姿を見ることができました。二学期以降も生徒が生き生きと学校生活を過ごせるよう努めてまいります。

最後に、昨年度の学校評価アンケートで、各設問に肯定的な回答（「そう思う」「ややそう思う」）があつた生徒、保護者、教職員の割合を平均（%）でお伝えします。

日頃より椿原高校PTA活動にご理解とご協力をいただき誠にありがとうございます。令和6年度は、新たに1年生の保護者の方が3名加わり15名体制の役員と共に子供達の成長に尽力いたしますのでどうかよろしくお願ひいたします。また、これまで活動をしていただいた役員の皆様におかれましては本当にお世話になり、誠にありがとうございました。ご苦労さまでした。今後共、椿原高校の子供達の為に、ご支援ご指導のほどよろしくお願いいたします。

さて、椿原高校の寄宿舎をご利用される保護者の皆様や子供達におきましては、新年度早々に寄宿舎の食事提供について、食事内容や衛生管理面においてご心配をおかけしたことにつきまして深くお詫びを申し上げます。これに伴い、子供達が安心して笑顔あふれる寄宿舎生活を送れるよう、寄宿舎の食事や生活環境等について学校と一丸になつて基本から改善を図つておりますので、何卒ご容赦のほどお願いいたします。

PTA活動の目的は、先生方と保護者、地域の方々が協力して、子供達のよりよい成長の糧を作り上げていくことです。役員一同、皆様の声を大切にしながら子供達が椿原高校に来てよかつたと心から思える環境を整えるよう運営していくことを願っています。最後になりますが、引き続き会員の皆様のご協力ご指導のほどよろしくお願いいたします。

会を開催いたしました。

総会前の参観授業にも多くの保護者等の皆様に参観いただきました。総会では、令和5年度事業・決算報告、令和6年度の事業計画案・予算案、役員改選が承認されました。微増ながら昨年より多くの保護者等の皆様に参加していました。その後、2・3年生保護者等の皆様はクラス別懇談会・個別面談を、1年生保護者等の皆様は、教務部より2年次のコース・科目選択についての説明があり、その後クラス懇談会・個別面談を行いました。

また今年度は保護者対象の「日本学生支援機構予約奨学生」説明会を実施しました。日本学生支援機構アドバイザーとしてファイナンシャルプランナーの石川さんに、わかりやすくお話しをしていただき、資金のことだけではなく進学懇談会・個別面談を行いました。

また今年度は保護者対象の「日本学生支援機構予約奨学生」説明会を実施しました。日本学生支援機構アドバイザーとしてファイナンシャルプランナーの石川さんに、わかりやすくお話しをしていただき、資金のことだけではなく進学懇談会・個別面談を行いました。

に向けた見通しをもつことができました。

PTA会長挨拶



PTA会長
川上徳正

令和6年度も昨年度に引き続きPTA会長を、微力ながら務めさせていただきます。地域の方はもとより会員の皆様におかれましては、

PTA総会の報告

総務主任

柳川佳史子

5月11日（土）午前11時より本校体育館にて、50世帯（出席率42.0%）の保護者等の皆様（委任状提出48世帯、欠席世帯のうち69.6%の提出率）に参加いただき、令和6年度PTA総

令和6年度 椿原高校PTA役員

役名	氏名				
会長	川上 徳正				
副会長 (4)	金尾 有加 小沢 俊介 吉岡 まどか 足達 昇（校長）				
評議員 (10)	中山 将二 高橋 正人 川上 政志 上田 祐平 加藤 大典 中越 和樹 片岡 志保 戸田 博輝 中岡 万平 柳川 佳史子（総務主任）				
監事 (2)	山下 正英 立道 琴美				
書記	宗光 耕平（教頭）				
会計	道塚 美穂（事務長）				